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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Gewerbeflächenb edarf in Eisenach  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nicht zuletzt durch die Firmenumfage des Gründer- und Innovationszentrums (GIS) und der 
Gesellschaft für angewandte Kommunalforschung (Gefak) wurde deutlich, daß bei den 
Unternehmen der Stadt ein erhöhter Flächenbedarf besteht. In einer Ausschußsitzung der 
laufenden Legislatur äußerte die Baudezernentin Gisela Rexrodt sinngemäß, daß potentielle 
Investoren in Eisenach vergeblich Bauflächen suchen. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie viele freie Gewerbeflächen (bitte nach Handels-, Lager-, Gewerbe-, Büro- und 
Produktionsflächen sowie erschlossenen und unerschlossenen Flächen aufschlüsseln!) gibt 
es in Anzahl und Quadratmetern derzeit in Eisenach? 
 
1. Wie viele Unternehmen mit Sitz oder Niederlassung in Eisenach planen derzeit eine 

Erweiterung und können diese derzeit mangels geeigneter Flächen nicht tätigen? 
2. Wie viele Unternehmen ohne Sitz und Niederlassung in Eisenach haben bei der 

Stadtverwaltung seit 2009 vergeblich nach geeigneten Gewerbeflächen angefragt? 
3. In welcher Form beabsichtigt die Oberbürgermeisterin dem Flächenbedarf Abhilfe zu 

verschaffen? 
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